

ipemi

Polisi di Sukabumi Selamatkan seorang anak yang nyaris Terserempet kendaraan

Sukabumi - SUKABUMI.IPEMI.OR.ID

Jun 13, 2024 - 12:56



Polisi di Sukabumi Selamatkan seorang anak yang nyaris Terserempet kendaraan

Sukabumi - Anggota piket Polsek Cibadak Aiptu Agus Tiarno selamatkan

seorang anak laki-laki (4 Tahun) yang nyaris terserempet kendaraan di depan Mapolsek Cibadak, Polres Sukabumi, Kamis (13/06/2024) pagi.

Usai diselamatkan oleh beberapa warga dan dibantu oleh anggota piket Polsek Cibadak, anak tersebut terlihat histeris dan terus menangis sehingga warga dan anggota susah untuk mendapatkan keterangan dari sang anak.

"Tadi saya melihat ada anak kecil di pinggir jalan raya yang nyaris ketabrak kendaraan yang lewat, beruntung ada warga yang ikut membantu menyelamatkan, dan saya juga bergegas untuk membantu anak kecil tersebut, hingga ia saya digendong dan di bawa ke Polsek," ungkap Agus kepada awak media.

Lanjut Agus, dari informasi dan keterangan dari beberapa warga yang melihat si anak, Si anak tersebut keluar dari salah satu gang yang bersebelahan dengan Polsek Cibadak.

"Dari informasi warga, akhirnya saya coba menelusuri gang sempit di pemukiman warga dengan membawa sang anak untuk mencari keberadaan orang tuanya. Saya sering bertanya kepada warga yang di temui di jalan, berharap ada yang mengenal sang anak. Namun sudah menempuh jarak sekitar 800 meter dari Polsek Cibadak ternyata warga tak ada yang mengenali sang anak," kata Agus.

Tampa putus asa, Aiptu Agus Tiarno dan dengan keyakinan yang kuat, akhirnya baru mendapatkan informasi terkait dengan keluarga si anak, usai menempuh jarak lebih kurang 1.5 kilometer dengan berjalan kaki.

Upaya dan semangat anggota Polisi ini, akhirnya berbuah manis, setelah bertemu dengan pihak keluarga yang dari tadi juga mencari kebenaran cucunya.

Setelah bertemu dengan pihak keluarga sang anak, Agus sempat memberikan nasehat kepada pihak keluarga agar senantiasa menjaga anggota keluarganya.

"Saya harapkan pihak keluarga tetap selalu berhati-hati dalam mengawasi anggota keluarganya terutama anak kecil," tutur Agus dengan santun.

Sementara itu, NN (45) Nenek sang anak terlihat bersyukur, saat melihat cucunya kembali dengan selamat di gendong oleh anggota Polisi.

"Terima kasih pak Polisi, tadinya saya sudah bingung mencari cucu saya yang hilang dan saya juga sempat menghubungi ibunya yang sudah berangkat kerja," ungkap NN.

NN juga menceritakan sedikit kronologis awal cucunya hilang, tadi si Dede sebelumnya bersama ibunya pergi ke Posyandu, setelah pulang sang anak ditiptkan ke saya, nah.. untuk ngebujuk sang cucu si nenek memberi uang buat jajan di warung, namun mungkin setelah pulang dari warung ia tak melihat ibunya di rumah berkemungkinan nyusul, tanpa di ketahui oleh pihak keluarga.

"Nah, tadi saya panik, kok si Dede ngak kunjung pulang usai dari jajan di warung. Dan saya akhirnya bersama saudara berupaya untuk mencarinya. Beruntung ada pak Polisi baik yang menyelamatkan cucu saya. Dan kami sekeluarga mengucapkan terima kasih kepada pak Polisi yang telah mengantarkan cucusaya hingga selamat sampai di rumah," ujarnya.